ACTIVIDADES DE CENTRO

Un año más vamos a disfrutar en el Centro de un Belén artesanal instalado en una superficie de 45 m² con más de 600 figuras.

Todos los elementos y figuras han sido confeccionados por D. Ángel Pérez Ramos,

padre de un alumno.

Luces y sonidos completan este Belén que queremos compartir con todos vosotros, por lo que os invitamos a venir a verlo.

Las visitas se pueden realizar de lunes a domingo en horario de 17:00 h. a 20:00 h (desde el martes 10 de diciembre hasta el lunes 6 de enero (excepto el día 5)).

"Si queremos un mundo de PAZ y de Justicia hay que poner decididamente la inteligencia al servicio del amor".



*i*Felices

del PSIGOLOGO

Os dije que los niños y niñas deben aplicar, siempre que haya ocasión, las habilidades que ya tienen adquiridas. Hoy os propongo una nueva regla de oro:

No intentar que aprendan lo que aún no está a su alcance.

Si le ponemos metas demasiado elevadas, el niño se sentirá frustrado y acabará rechazando todas las tareas que le proponemos (las fáciles y las difíciles). Y lo peor es que nosotros mismos acabaremos desanimados y perdiendo la ilusión necesaria para enseñarle nuevas habilidades.

No lo olvidéis. Si queremos que haga progresos debemos avanzar con pasos cortitos para que el niño se quede con la agradable sensación del éxito. Y nosotros, también!!

TRABAJADORA SOCIAL

Os recuerdo que ya se puede solicitar la Tarjeta Acreditativa del grado de minusvalía.

Si queréis tener más información sobre el tema y el método de solicitud de dicha tarjeta poneros en contacto con Angelita.

Fiestasi

HOJA DEL COLE

C.E.E. "DR. FERNANDO ARCE"

Avda. Fernando Arce, 18 TORRELAVEGA Tíno: 942 88 11 12 - Fax: 942 89 49 95

SUMARIO

SECRETARÍA

ESCUELA Y FAMILIA

AMPA

PARA RECORDAR

ACTIVIDADES DEL CENTRO

ORIENTACIÓN DEL PSICÓLOGO

TRABAJADORA SOCIAL

ACTIVIDADES DEL CENTRO

El 15 de Enero dará comienzo la actividad de Hipoterapia (terapia a través de los caballos). La demanda por parte de las familias es grande por lo que se ha tenido que hacer una selección bajo dos criterios: alternativa pedagógica y eficacia en la rehabilitación motriz. Las cartas para los seleccionados ya han sido mandadas.

El responsable de la actividad es Juan Gómez (el fisioterapeuta) por lo que si tenéis algún comentario o sugerencia debéis hablar con él.

Este curso se desarrollará en el Centro Ecuestre de Liencres.



SECRETARÍA

El próximo jueves 19 de diciembre celebraremos la FIESTA DE NAVIDAD. Como el año anterior, la actuación tendrá lugar en el Salón de Actos de la Fundación a partir de las 11:00 h.

Así mismo, os recordamos que debéis hacernos llegar un regalo para vuestro hijo, cuyo valor no sea superior a 3 €. Este detalle tenéis que entregárselo al profesor tutor antes del martes 17 envuelto en papel de regalo.

El viernes 20 finalizan las clases a las 13:00. Este día celebraremos con los niños el tradicional menú navideño. Aquellos alumnos que no utilizan habitualmente este servicio pueden quedarse, pagando 5,41 € y avisando con antelación.

Por otra parte, los horarios del transporte serán:

-13:00 h.: autobús urbano de Torrelavega.

-12:45 h.: microbús Tvga-Barreda-Requejada-Polanco.

-13:15 h.: microbús Cartes-Los Corrales-Viérnoles-Mijarojos.



ACTIVIDADES DEL CENTRO

El programa BOTUNI (Botes de Aluminio para UNICEF) recogió durante el pasado curso académico 4500 kilos de botes, por lo que, la Empresa de Residuos de Cantabria, ha entregado a UNICEF CANTABRIA 12000 € para Programas en Bolivia y Méjico.

UNICEF-CANTABRIA quiere agradecer la colaboración de los alumn@s y las familias del Centro Fernando Arce y animarnos para continuar con esta colaboración solidaria y ecológica.

El teléfono al que pueden dirigirse para cualquier consulta es: 942 21 45 95.

ESCUELA Y FAMILIA

El próximo día 18, continuando con el calendario de temas propuestos para este curso a las familias, tendremos una charla coloquio sobre:

"JUGUETES, REGALOS, PAGAS Y PERMISOS".

Como otras veces, será a las 4 de la tarde y os invitaremos a un café, con un especial tinte navideño.

Esperamos que la charla sea útil para la elección del regalo de Reyes y para conocer un poco más a vuestros hijos/hijas. La comunicación la realizarán Ángeles Raba y

Alejandro Rivas.

ACTIVIDADES DEL CENTRO

Atendiendo a la convocatoria de la Consejería de Educación y Juventud para la realización de proyectos de innovación educativa relacionados con las Tecnologías de la Información y de la Comunicación, se ha creado un Grupo para elaborar los contenidos didácticos del programa "Manipulador de Alimentos", aprovechando la potencialidad del Power Point.

Lo que se pretende es incluir en el Programa de Garantía Social "Auxiliar de Hostelería" un material didáctico dirigido a jóvenes con necesidades educativas especiales que permita la obtención del título de "Manipulador de Alimentos".

Los componentes del grupo son Ana Riaño, Raúl Merino, Alejandro Rivas y Emilio Ramírez.

ESCUELA Y FAMILIA

Dedicamos la sesión anterior a la modificación de conducta (la de los niños v la nuestra). Ya sabemos que todo lo que aprenden, lo bueno y lo menos bueno, se lo hemos enseñando entre todos, con la atención que le dedicamos v actuando de forma más o menos conveniente. Su capacidad está limitada, pero si hacemos las cosas como es debido conseguiremos enseñarle nuevas habilidades y corregir muchas de sus alteraciones. Por supuesto hace falta paciencia y seguir las orientaciones de un profesional.

Sorprende gratamente comprobar que las familias van aprendiendo mucho sobre estos temas. Llevarlo a la práctica, eso ya es más complicado. Tendríamos que cambiar también un poco nuestra forma de tratarle, ¿no?



PARA RECORDAR

Estas son algunas de las Normas del Colegio.

Se informará a las familias de los menús correspondientes mediante el tablón de anuncios y hojas de menús que se entregarán mensualmente.

El control de comensales se efectuará diariamente de 10 a 10,30 de la mañana. Salvo casos excepcionales, el alumno no podrá quedarse a comer si no lo advierte en ese espacio de tiempo.

En caso de dieta especial por indicación médica, hay que comunicarlo al tutor/tutora para solicitar el menú indicado (dieta blanda, astringente, etcétera) aportando la documentación médica que lo acredite. Así mismo habrá que poner en conocimiento del centro si el niño es alérgico o presenta intolerancia a algún alimento.

La Residencia Temporal ofrece servicio de desayunos y meriendas a los alumnos del centro escolar que lo soliciten con antelación a la responsable.